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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第３回  通算１０７４回  平成２０年７月１５日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／1修正出席率 

５４名 ４４+３名 ２９名 ６１．７％ ９１．７％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

こんばんは。今

日は、新年度は

じめての夜間例

会です。今日の

昼間、第 1 回目

のゴルフ同好会

コンペがありま

して、私も参加

させてもらいました。第 1 回目だから大勢参

加されるかと思いましたが、3 組でした。こ

んなに暑いのでしょうがないかと思いました

が、第 2 回目に大勢のご参加をお願いします。 
 先週金曜日に、ソフトバンクから iPhone 
という新しい携帯が発売されて、東京では１

５００人が並んだと報道されていました。何

だかパソコンが小さくなったような携帯電話

で、そんなに並んでまで手に入れたいのか良

く理解できません。私も最近、新しく携帯電

話を換えたところで、機能がまた増えて、ま

ったくわかりません。この携帯電話、メール

もできるし、インターネットにも繋がる、今

ではテレビも見れて便利になったと思います。

この携帯電話に関する新しいマナーも出てき

ました。公共交通機関での利用の問題、車を

運転しながらの会話や操作の問題、講演会や

会議中のマナーモード、うちのクラブの例会

もそうです。初回の時にＳＡＡが言いました。

当たり前だけど、つい忘れてしまうことです。

世の中便利になってきたけど、チョットした

気遣いを忘れないようにしたいものです。 
今日は、ＳＡＡが、会員の交流が深めれるよ

うにと料理を少し豪華にしてくれました。Ｓ

ＡＡさんありがとうございます。それから、

平尾の高桑さんもありがとうございます。い

つもの昼間の例会では、食事の時間が短く、

なかなかゆっくりと話ができないと思います。

少し多めに食事時間をとってくれていますの

で、会員それぞれに良い時間になればと思い

ます。本日はありがとうございます。 

★幹事報告      安藤佳和副幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋東ＲＣ 

★各委員長の就任あいさつ 

○川渕啓治出席委員長 

 本年度の出席委員

長を仰せつかりまし

た。何回目かの委員

長になります。欠席

されている方にアピ

ールをして、その成

果が１年先とかに出
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ると良いかと思っています。一年間頑張って

参りたいと思いますので、皆さん出席の方よ

ろしくお願いします。 

○太田稔会報委員長 

 入会して 1 年半が

経過して、会報委員

長を仰せつかりまし

た。委員会は、私と

樅山さんの２人です。

なるべく例会を休ま

ずに、カメラで撮影をして、楽しい会報をつ

くっていきたいと思います。皆さんのご協力

よろしくお願いします。 

○野中泰志雑誌委員長 

 雑誌委員長を仰

せつかりました。

なかなか本をしっ

かり読むことに慣

れておりませんが、

しっかりと熟読し

て、皆さんにロー

タリーの友を紹介できるようにしたいと思い

ます。 

○杉浦節子ニコボックス委員長 

 昨年に引き続き、

ニコボックスを担

当させて頂きます。

私と冨田副委員長

と共にやって参り

ます。ひとつお願

いがあります。ニ

コボックスですから、皆さんと共に喜びたい

ことがあると思いますので、是非、自己申告

をして頂きたいと思います。そしてニコボッ

クスの用紙は、ご自分の記入頂きたいと思い

ます。皆さんの言葉を届けたいと思います。

一年間よろしくお願いします。 

○滝下勲会員増強委員長 

 会員増強委員会

の委員長というこ

とで、会長から４

名入会させて欲し

いと言われていま

す。それと女性会

員をもう１人増や

して欲しいと言われています。森下会員、原

田会員、度会会員の４名で頑張って目標を達

成したいと思いますので、メンバーに相応し

い方がいましたら、ご推薦をお願いします。 

○波多野四郎ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報の

委員長をさせて頂き

ます。委員会は、伴

パスト会長と岩瀬パ

スト会長です。仕事

は三つあります。一

つは、ロータリーの

情報を皆さんにお話をする。一つは、３年未

満の新入会員のお世話をする。地区大会や地

区協議会などへの参加の呼びかけをします。

最後に３年未満の会員の皆さんにロータリー

を理解できるように、懇親会を兼ねた勉強会

をしたいと思います。 
さて、本年度のＲＩ会長のテーマが「夢を

かなえよう」、ガバナーのテーマが「持続可能

な前進」、大岩会長のテーマが「例会に出席し

よう」です。昨年度の年間出席率が 92.9％、

月平均で 80％代が３回もありました。できる

限り 95％以上を目指して頂きたいと思いま

す。 

○山田久就環境保全委員長 

 環境保全委員会

を担当させて頂き

ます。メンバーは、

私と伊藤正幸副委

員長です。本年度

は何をしようかと

思っています。来

年の５月３０日から６月４日が環境保全週間

でありますので、この時期に何か事業ができ

ればと考えています。よろしくお願いします。 

○山城康司米山記念奨学委員長 

 本年度米山奨

学委員長をさせ

て頂きます。委

員会は私と山本

副委員長です。

本年度は、米山

奨学生のカウン

セラークラブになっており、ベトナムからの

留学生を受け入れています。奨学生のカウン
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セラーには、小野喜明会員になって頂いてお

ります。本年度も趣旨をご理解頂き、ご寄付

のご協力をお願いしたいと思います。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 岩瀬靖宏会員尚美夫人 
◎事業所創業祝い 
 伊原良碩会員 ㈱伊原工業 
◎入会記念日祝い 
 近藤元重会員 
◎その他 
 大岩一仁会員 新年度初の夜間例会です 
 原田邦夫会員 同好会コンペで優勝 
 水野太一会員 同好会コンペで準優勝 
 大島嗣雄会員 入会記念日を祝って頂き 
 

★ゴルフ同好会コンペ 

第１回同好会コンペが大変暑い中で開催をさ

れました。本年度の会長杯は、液晶テレビで

す。３回以上の参加がないと取切戦に参加で

きません。よろしくお願いします。 
 
開催日 ７月１５日（火）  於：平尾ＣＣ 
 
優 勝 原田邦夫 Gross83 HDCP13 Net70 
準優勝 水野太一 Gross79 HDCP6 Net73 
３  位 大岩一仁 Gross80 HDCP7 Net73 
 ニアピン 原田、太田、水野、水野 
 ドラコン 森下、森下 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ロータリー情報 
 
 
ジョン・ケニー氏が 2009－10 年度ＲＩ会長

に選ばれる 
 

 
ロサンゼルス国際大会の第 4 回本会議に

おいて、スコットランド・セントラル州

（第 1020 地区）グランジマウスロータリ

ークラブ会員のジョン・ケニー氏が、2009
－10 年度国際ロータリー（ＲＩ）会長に

選ばれました。 
ケニー氏は受諾スピーチで「スコットラ

ンドの人口はわずか 500 万人、ロータリ

ーの地区が 3 つしかありません。ですか

ら、スコットランドのロータリアンとし

て、ロータリー史上初のＲＩ会長となれ

ることに特別な栄誉を感じます。英国の

島すべてを合わせても、ＲＩ会長は 5 人

目です。ロータリーの長い伝統を十分に

意識し、輝かしい歴代会長の足跡をたど

っていきたいと思います」と述べました。 
さらに「コミュニケーション手段の発達

によって世界が小さくなったと言われま

すが、世界にはまだ弱い立場にあり、住

む家もなく、お腹を空かせ、希望もない

人々があまりに多く存在しています。皆

さんの支援と熱意があれば、こうした悲

惨な状況を少しでも和らげられると信じ

ています。どうか、努力する精神を忘れ

ないでください」と結び、会場から大き

な拍手を受けました。 
 

インターネット速報より 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報担当者：太田稔会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


